

Versailles, le 26 septembre 2022

Franck Monnier élu Doyen de la fac de Droit et Science politique de l'UVSQ

Franck Monnier a été élu doyen de l'UFR Droit Science politique de l'UVSQ, par le conseil d'UFR le 30 juin 2022. Il succède à Marie-Emma Boursier, en poste depuis 2017.



Franck Monnier est Maître de conférences en Histoire du droit, Historien du droit, spécialiste d'histoire administrative, d'histoire du droit de la culture et des institutions culturelles.

Après son Doctorat en histoire du droit à l'Université de Paris II Panthéon-Assas, il devient Enseignant-vacataire à l'Université Paris IX puis ATER à l'Université de Rennes II de 2011 à 2013. En 2013 il rejoint l'UVSQ où il enseigne comme Maître de conférences en Histoire du droit, ainsi qu' à l'IEP de Saint-Germain-en-Laye.

Au sein du Laboratoire Versailles Saint Quentin institutions publiques (VIP) auquel il est rattaché, ses recherches portent sur les représentations du Droit dans l'art.

Depuis 2017, il exerce la charge de Vice-doyen en charge des enseignements et de la formation de la faculté de Droit et Science politique de l'UVSQ située à Guyancourt.

Franck Monnier définit ses missions et objectifs de nouveau Doyen de l'UFR DSP :

« Je souhaite affirmer nos spécificités disciplinaires, faire valoir nos talents, mettre en exergue notre excellence, pour que notre intégration, au cœur de cette communauté élargie qu'est l'Université Paris-Saclay se réalise au meilleur de nos intérêts. Nous y ferons entendre notre voix dans le cadre d'un dialogue constructif avec nos partenaires.

Au sein de notre UFR, la collégialité soutiendra notre force de proposition. Nous ferons vivre une collégialité plus intégrée, en lien étroit avec la présidence de l'UVSQ.

Nous valoriserons notre offre de formation en cultivant ce qui en fait l'intérêt et l'originalité.

La valorisation de la recherche conduite par nos quatre laboratoires, sera le fruit d'une stratégie de soutien au recrutement des enseignants-chercheurs et d'un renforcement des liens entre la formation et la recherche dès les premières années de Licence pour susciter les vocations des doctorants de demain.

Le déploiement du numérique doit devenir un atout, un appui pour les étudiants et étudiantes ».